

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2022年 2月 18日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1137

日差しが明るく感じられるようになり、日も長くなってきました。しかしながら寒い日が続きます。今年の冬は特に寒さが厳しいように思われます。このところ南岸低気圧が通過する事が多くなりました。雪かきは大変ですが、これは春が近くなった時に起こる気象現象だそうです。春は確かに近づいて来ています。

作業で、なかまとスカイパークの近くに行くことがあります。車で、さほど遠くない所に整備されたきれいな公園がある事を大変ありがとうございます。今は冬景色ですが、お花見をしたり、公園で遊んだ時の事を思い出して明るい気持ちになります。今年もまたみんなで遊びに行って、一緒に楽しい時間を過ごすなかまの笑顔を思いながら、この厳しい冬を乗り切ろうと思います。

宮崎

すまいる班

最近により、雪が降る様になりました。すまいるひは、危機感(?)の雪遊びをする事なくしました。雪を立てる、ツリツリ感や、冷たさを感じました。その後、雪によるまを倒し、色付けをしました。キティちゃんもやオラフも、まほど! 独特的な雪によるまかひきました。

雪は冷たか、だけれど、楽しかったです。



こもれび班

こもれびでは、今週も登所を直営されると、教員もいらっしゃいます。車延防等重点措置も実施され、早く全員そろって、いざやがてこもれびへ来てほしいと願うばかりです。

仲間のんでもうコロナが落ち着いたら、じいじとかへぐでん!!! テニス=アントンに行きたい! 遠くに住むまよじいに会いたい! ボーリングに行きたい! おでかけ企画やりたい! コロナ等も渡りふれて乗りきりたい。

ねくすと

今週は雪が降ったり、冷たい風が吹いたり、日差しが暖かかったり、ユロコロ変わりやすいお天気でした。

ねくすとでは、コロナ感染対策として、休憩時間に窓を開けて換気を行っています。風が冷たく寒いと感じる反面、風にあたり、リフレッシュして次の作業に取り組める気がします。

来週は2/23(水)に祝日開所日があります。

いろいろな企画を考えていますので、お楽しみにしてください。